

TIPS PARA LA EJECUTIVA MODERNA

El Sastre

¿En qué momento empezamos a relacionar la idea 'vestimenta ejecutiva' con la de una mujer en traje sastre? ¿Solo así podemos vernos ejecutivas y profesionales? Es cierto que cuando la mujer incursionó por primera vez en el ámbito laboral, donde lo común era ver hombres, la única opción era usar trajes que no eran nada más que adaptaciones de sus pares masculinos. La vestimenta era amplia, sin forma, de colores sobrios y nada femenina. Pero los tiempos han cambiado y ahora los sastres ya están hechos para diferentes estilos: con pinzas, saco largo o corto, con botones, cruzados, incluso ahora puedes usar falda en lugar de pantalón. Sin embargo, a pesar de todas las adaptaciones que se le hayan hecho a este tipo de prendas, hay algunas mujeres -entre las cuales me incluyo- que sienten que no les favorece del todo y que, por el contrario, destacan más lo que nos disgusta de nuestra anatomía.



Si eres de baja estatura, utiliza sacos largos y de corte clásico, y si a un no estás en tu peso ideal y quieres disminuir la imperfección que tantos nos molestan a las mujeres, lo mejor es escoger un saco tipo cruzado, si eres muy alta puedes usar un saco corto.

